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Jesús Puerto: "Poner
sonido a las Bodas de
Isabel es un reto
profesional"

Entrevista a Jesús Puerto,
empresario de sonorización de
eventos, que relata -entre otras
cosas- el reto profesional que
supuso la beatificación de
Álvaro del Portillo.
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Luis Rajadel

Heraldo de Aragón
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